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HÉBREUX 1:1 -  Après avoir autrefois, à plusieurs reprises et de 
plusieurs manières, parlé à nos pères dans les prophètes,  2 
Dieu, dans ces derniers temps, nous a parlé par le Fils, qu'il a 
établi héritier de toutes choses, par lequel il a aussi créé le 
monde, 
  
LE VERITABLE SIGNE PERDU DE VUE - 61-1112 

Rappelez-vous maintenant, c’étaient au temps de la fin. Et 
rappelez-vous ceci alors que je termine pour  prier dans une 
minute. N'oubliez pas! Ecoutez-moi, Tabernacle! Et si cette 
bande continue encore, écoutez-moi, le monde, ou où que cela 
ira, il se lèvera un signe, un vrai signe. Peut-être qu’il s’est déjà 
levé et qu’il est perdu de vue. Un vrai signe que Dieu a toujours 
donné qui est perdu de vue... Prions.  
  
LA  FÊTE DES TROMPETTES - M19.07.1964  
323 Au dernier jour, il viendra un messager qui guidera les gens 
pour qu’ils reviennent aux prémices, qu’ils reviennent à la Foi 
originelle. Accorde-le, Seigneur, que ce grand Messager qui est au 
milieu de nous en ce moment, le grand Christ, le Saint-Esprit, qui 
nous a donné la vivacité, qui nous a donné la compréhension, en 
dévoilant la Parole et en nous La révélant, puisse-t-Il les guider 
pour qu’ils reviennent à la Foi pentecôtiste originelle.  
  
NOUS VOUDRIONS VOIR JESUS - 61-1224.2E 

Vous dites, "Alors, Frère Branham, si Christ est sur la terre 
aujourd'hui, un vrai serviteur le conduirait à Lui, Christ." Bien, Christ 
est ici sous la forme de la Parole; et la Parole apporte la Vie, parce 
qu'Il est la Parole. Christ est la Parole. Oui, monsieur! Il est la 
Parole, Lui-même. Le vrai serviteur vous conduit toujours à la 
Parole... Maintenant, Il est la Parole, Elle a avec Elle la vraie 
interprétation.  
  
INVESTISSEMENTS - 63-1116.1B Regardez, la Parole du 
Seigneur vient au prophète. Jean était le prophète de l'heure. Il 
était debout dans l'eau, déclarant que le Messie était déjà parmi 
eux, quelque part. Il le connaîtrait par un signe. Et quand le Messie, 
étant la Parole, Il est entré dans l'eau, au prophète, la Parole 
venant au prophète! Jésus a dit, de nos jours, Il a dit, "Il", ce qui est 
un pronom personnel, "Il, le Saint-Esprit, quand Il viendra sur vous, 
viendra à vous, Il vous montrera ces choses que je vous ai 



enseignées et Il vous montrerai des choses à venir." Il demeure la 
même chose 

  
Le Saint-Esprit est le Prophète parmi nous aujourd'hui. Le Saint-
Esprit est le Prophète. Daniel était un prophète. Les Paroles de 
Dieu, la Bible, ont été confiées à Daniel, pour manifester aux gens 
que Dieu vivait toujours. Et Daniel se décida dans son coeur qu'il 
ne souillerait pas son investissement. Oh, si l'église pouvait 
seulement le faire  
  
QUI DITES-VOUS QUE C'EST ? - 64-1227 Le Prophète du jour est 
cette Parole. C'est ça. Le Prophète, aujourd'hui, n'est pas tous ces 
différents [prophètes] ici. Il y a un prophète Méthodiste, un prophète 
Baptiste, un prophète Pentecôtiste, toutes les sortes de prophètes 
partout, à travers le pays. Mais il en reste encore : il y a Un Vrai 
Prophète, le même hier, aujourd'hui et pour toujours. C'est ça. 
Jésus Christ! Et Il est la Parole. C'est ça. Il est la Parole : la Parole 
Ointe de l'heure.  
  
QUESTIONS ET REPONSES - 64-0823.2E. 
Certains disent que Frère Branham est le Fils d'homme. Je pensais 
que la Colonne de Feu était le Fils de l’homme. Suis-je en erreur ? 
Bien, c'est une bonne question, une très bonne. Mais je ne suis pas 
le Fils de l'homme, mais un fils de l’homme. Il y a vraiment une 
différence. Jésus Christ était le Fils de l'homme, le Fils de Dieu, le 
Fils de l'homme, le Fils de David. Ainsi,  je ne suis pas le - le - le 
Fils de l'homme oint.  
  
  
PREMIER SCEAU -  18.03.1963  
197  Et nous savons que Christ est toujours le Messager pour 
l’Église. Très bien. Il est appelé la Colonne de Feu, l’Ange de 
l’Alliance, et ainsi de suite. 
  
  
PREMIER SCEAU -  18.03.1963  

199 Mais qu’aux jours (jours) de la voix du septième ange…200 
Ce dernier ange, ange terrestre. Cet Ange-ci, Il était descendu du 
Ciel. Ce n’était pas Lui; Lui, Il était descendu du Ciel. Mais là Il 
parle de la voix du septième ange, qui est un… Ange, ça veut dire 
un “messager”, tout le monde sait cela, et le messager pour l’âge 
de l’église. 349 Puissiez-vous toujours garder cela à l’esprit, “d’être 
un joyau de la Couronne de Jésus-Christ”. Paul a dit à l’Église 
“Vous êtes—vous êtes les bijoux, les joyaux de Sa Couronne.” 
Nous voulons être les joyaux de la Couronne de Jésus-Christ. 
  



  
  
  
SEPTIÈME SCEAUE24.03.1963  
350 Nous ne voulons jamais inclure un homme là-dedans. Oubliez 
tout en ce qui me concerne. Je suis votre frère, un pécheur sauvé 
par la grâce, indigne de vivre. C’est l’exacte vérité. Je ne dis pas ça 
pour être humble; ce sont les faits. Il n’y a rien en moi, absolument 
rien de valable.  351  Mais c’est la grâce de Dieu qui a permis à 
mes pauvres yeux dont la vue commence à baisser, de regarder 
au-delà du rideau du temps pour voir ces choses, là-bas, et je suis 
revenu. 
  
SEPTIÈME SCEAUE24.03.1963  
357 Tous les hommes sont pareils. Tous les chrétiens sont pareils. 
Il n’y a pas de grands hommes parmi nous. Nous ne sommes pas 
de grands hommes, de grandes femmes. Nous sommes tous des 
frères et des sœurs, tous pareils, dans la même catégorie. Aucun 
“grand” parmi nous. Quelqu’un ne peut pas se faire plus grand 
qu’un autre, nous n’avons absolument rien à y voir. Non monsieur. 
Mais nous sommes tous des êtres humains, c’est tout. 358 Ne 
cherchez pas à interpréter les choses. Ne cherchez pas à faire quoi 
que ce soit de plus que de vivre une vie rapprochée, en donnant la 
louange et l’honneur à Jésus-Christ. Est-ce que tout le monde 
comprend ça, maintenant? [L’assemblée dit “Amen.”—N.D.É.] Amen. 
Aimez-Le de tout votre cœur. Est-ce que vous le faites? 

  
APPELANT JESUS  SUR LA SCENE - 64-0319. 
Il est écrit qu'Il est le même hier, aujourd'hui et pour toujours. Le 
croyez-vous ? Je le crois de tout mon coeur. Il attend simplement, 
maintenant, d’être appelé sur la scène.  
  
RENDRE UN SERVICE À DIEU EN DEHORS DE SA VOLONTÉ - 
M18.07.1965   119  Notre prophète est Jésus-Christ. 
  
UNION INVISIBLE DE L’ÉPOUSE DE CHRIST -  25.11.1965 bb107654 

135 Laissez le Saint-Esprit, Il est le prophète du jour, laissez-Le 
venir dans votre cœur maintenant et comparer cela avec la Parole 
de Dieu. Alors les doutes au sujet du Message se dissiperont tous. 
Il dissipe tous les doutes. Vous découvrirez que c’est exactement 
en accord avec la Parole pour ce jour.  
  
ESSAYER DE RENDRE UN SERVICE À DIEU, SANS QUE CE 
SOIT LA VOLONTÉ DE… - B27.11.1965  
212 Or, Il a promis cela, ce qui établit la Bible exactement pour 
aujourd’hui, et Sodome et Gomorrhe. Et Elie n’était pas... Ce n’était 



pas Elie, c’était l’Esprit de Dieu sur Elie. Elie n’était qu’un homme. 
Bon, on a eu des Elie, des pardessus d’Elie, des manteaux d’Elie, 
des tout-ce-qu’on-veut d’Elie. Mais l’Elie d’aujourd’hui, c’est le 
Seigneur Jésus-Christ. Il doit venir selon Matthieu dix-sep... Luc 
17.30, où il est dit que le Fils de l’Homme doit paraître parmi les 
Siens. Pas un homme; Dieu! Mais ça viendra à travers un 
prophète.  
  
LA BRÈCHE E17.03.1963  29 Prenons donc Apocalypse 10 un 
instant, pour que vous puissiez le comprendre, avant que nous y 
arrivions. Bon, ceci se passe au temps de la fin. En effet, écoutez: 

Je vis un autre ange puissant, qui descendait du ciel, enveloppé 
d’une nuée; au-dessus de sa tête… l’arc-en-ciel…30 Si vous 
remarquez, c’est Christ, vous voyez. En effet, dans l’Ancien 
Testament, Il était appelé l’Ange de l’Alliance. Et Il vient tout droit 
aux Juifs, là, car, pour ce qui est de l’église, c’est terminé. Voyez? 

Très bien. …et son visage… comme le soleil, et ses pieds 
comme des colonnes de feu. 
  
OINTS DU TEMPS DE LA FIN, LES - M25.07.1965  
260 «Au jour même où le Fils de l'homme sera révélé.» Apocalypse 
10:1 à 7, lisez-le quand vous rentrerez chez vous, «le Message du 
septième ange, qui ouvre les Sceaux». Qu'est-ce que c'est? Ce 
n'est pas l'ange qui est le Fils de l'homme; mais le messager révèle 
le Fils de l'homme. Est-ce que vous pouvez faire la distinction 
maintenant? C'est ça qui semble vous être tellement difficile, 
voyez-vous. Pas le Fils de l'homme, Lui-même; mais le septième 
ange, le septième messager, révèle le Fils de l'homme au public, 
parce qu'Il est sorti de la balle.  
  
LE SIGNE -  08.03.1964 

159 Ce même Jésus-Christ est ici. Il est le Messager. Il est... Voici 
le Message, et Il est le Messager, ici pour identifier Son Message. 
Je ne suis pas le Messager. Il est le Messager, et Ceci est le 
Message. Et si l'esprit que vous avez est en désaccord avec Ceci, 
comment peut-il être le Messager du Message? Il n'y a que le 
Signe qui peut L'identifier. Amen. 
  
LA FOI SANS LES OEUVRES EST MORTE - 51-0505E.  
Maintenant, je suis simplement votre frère par la grâce de Dieu, 
mais quand l'Ange du Seigneur descend, cela devient alors une 
voix de Dieu pour vous. Peut-être, si je vous ai offensés en disant 
cela, pardonnez-moi, mais j'ai senti que cela pourrait avoir été mal 
digéré - Mais je suis la voix de Dieu pour vous. Voyez-vous, je le 
dis de nouveau! Cette fois-ci, c’était sous l'inspiration, vous voyez. 
Et ça m’a fait mal la première fois, mais Il l'a répété!  



  
ALLEZ DIRE - 60-0417.2M. Ce dont nous avons besoin 
aujourd'hui, ce sont des messagers oints de la part de Dieu! "Il est 
ressuscité d’entre les morts! Il est le même hier, aujourd'hui et pour 
toujours!" C'est ça le Message du jour. C'est votre attitude, mes 
amis. Ne l'a-t-Il pas dit ? Vous devez le croire, mes amis. Vous, ne 
me croyez pas, je suis un homme; mais vous croyez ce que je vous 
dis, croyez le Message. Si vous ne croyez pas le messager, croyez 
le Message. Si un homme est entré dans la pièce là, avec un 
télégramme, peu importe qui, ce à quoi l'homme ressemblait ou qui 
c’était, grand ou petit, vous croyez ce qui est sur le télégramme, 
pas l'homme. Dieu m'a envoyé pour vous dire : J'ai un Message. 
Dieu m'a envoyé pour vous dire qu'Il est ressuscité, qu'Il est ici ce 
matin. Il l'a prouvé par des signes et des miracles, qu'Il est ici.  
  
UN SUPER SIGNE - 63-1129 Le Saint-Esprit est le prophète. 
"Quand le Saint-Esprit viendra sur vous, Il révélera, ou vous 
enseignera, vous montrera. Ces choses que je vous ai dites ont 
toutes été dites en énigme, vous ne les comprenez pas maintenant 
parce que ce n'est pas pour votre âge maintenant. Mais quand le 
Saint-Esprit viendra, Il fera vivre ces choses, dans la promesse. 
Non seulement cela, mais Il vous montrera des choses à venir."  
  
DOULEURS DE L’ENFANTEMENT - 65-0124  
Ecoutez-moi - pas mon Message, mais Son Message qu'Il déclare 
fermement être la Vérité. Ce même Dieu ici même maintenant. 
C'est le même; il a promis ces choses. Et s'Il les a promises, Il est 
certainement capable de les accomplir.  
  
TROISIEME EXODE - 63-0630.1M 

Et aujourd'hui, ce que nous avons parmi nous, ce grand Saint 
Esprit est plus qu'un prophète. C'est Dieu manifesté parmi nous 
avec Sa Parole pour la confirmer. Il fait plus qu'un prophète - mille 
fois plus que les prophètes.  
  
  
Grace Fellowship Tabernacle, janvier 2004. Veuillez adresser toute 
correspondance ainsi que vos questions et  commentaires au sujet de ce site 
Internet à : brian@messagedoctrine.net 
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